



Nr. 162 / 2. September 2019

Untersuchungsausschuss hört weitere Zeugen an

Der Erste Parlamentarische Untersuchungsausschuss der 19. Wahlperiode ist heute (Montag) zu seiner 34. (Beweisaufnahme-) und 35. (Beratungs-)Sitzung zusammengekommen. Im Rahmen der Beweisaufnahme wurden zwei Polizeibeamte befragt, die an den Ermittlungen im sogenannten Subway-Verfahren beteiligt waren. In der Beratungssitzung erörterten die Ausschussmitglieder Verfahrensfragen.

In der nächsten Beweisaufnahme-Sitzung am 9. September um 9:45 Uhr wird der Untersuchungsausschuss die Beweisaufnahme voraussichtlich mit der Anhörung von weiteren Zeugen fortsetzen.